



**GARDA MEDIA**

# Kapolsek Parungkuda Hadiri Tasyakur Bin Ni'mah dalam Rangka Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154 dan HUT RI ke-79

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Aug 28, 2024 - 08:49



*Kapolsek Parungkuda Hadiri Tasyakur Bin Ni'mah dalam Rangka Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154 dan HUT RI ke-79*

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H., mewakili Kapolres Sukabumi, menghadiri acara Tasyakur Bin Ni'mah dalam rangka

memperingati Hari Jadi Kabupaten Sukabumi yang ke-154 dan HUT RI yang ke-79. Acara yang digelar di Alun-Alun Kp. Kaum Tengah, Kelurahan Cicurug, Sukabumi ini berlangsung khidmat dan meriah.

Acara ini juga dihadiri oleh perwakilan Bupati Sukabumi, yang diwakili oleh Kasetda Kabupaten Sukabumi, Bapak Ade Suryaman, serta perwakilan Dandim yang diwakili oleh Danramil Cicurug, Kapten Cecep Toha. Hadir pula sejumlah tokoh penting lainnya, seperti Kabag Kesra Kabupaten Sukabumi Bapak Wawan Setiawan, Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi yang diwakili H. Loka Tresnajaya, serta Ketua MUI Kabupaten Sukabumi dan Kecamatan Cicurug.

Rangkaian acara dimulai dengan pembacaan wahyu ilahi, dilanjutkan dengan sambutan dari panitia dan perwakilan Bupati Sukabumi. Dalam sambutannya, Kabag Kesra Kabupaten Sukabumi, Bapak Wawan Setiawan, menyampaikan harapan agar acara seperti ini mampu memperluas khazanah keilmuan masyarakat, terutama dalam bidang keagamaan. Beliau juga menekankan pentingnya menuntut ilmu sepanjang hayat, sesuai dengan ajaran Islam.

Puncak acara diwarnai dengan pemberian penghargaan kepada MUI Kecamatan Cicurug dan penyerahan santunan kepada 154 anak yatim piatu, yang dilakukan secara simbolis. Setelah itu, suasana semakin meriah dengan pembakaran kembang api dan Tabligh Akbar yang dipimpin oleh mubaligh ternama.

Acara ini dihadiri oleh sekitar 500 orang, termasuk santri dari berbagai pesantren di Kecamatan Cicurug dan masyarakat setempat. Sepanjang acara, suasana berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif.

Pengamanan acara dilakukan dengan baik oleh petugas, memastikan bahwa seluruh rangkaian kegiatan berlangsung lancar dan khidmat. Kegiatan ini tidak hanya memperingati dua momen penting, tetapi juga menjadi ajang untuk mempererat silaturahmi dan memperkuat keimanan warga Sukabumi.